

Desafío de enorme magnitud, aunque confía en su resultado

Gobernador Flies por el futuro de la industria del hidrógeno: “Los ocho o 10 años que tenemos por delante realmente están contra el tiempo”



El gobernador Jorge Flies afirmó que “si bien para el común de los ciudadanos esto se ve lejano, los ocho o 10 años que tenemos por delante, realmente estamos contra el tiempo”.

La autoridad regional, quien participó en Punta Arenas en un encuentro sobre el futuro de esta incipiente industria, destacó así la magnitud del reto que se viene no sólo para Magallanes, sino para el país en su conjunto: “El proceso es de tal volumen que vamos a necesitar un trabajo

público privado de coordinación y no sólo de la región, sino que de todo Chile y en eso, tanto los instrumentos de planificación, como la estrategia, el uso del borde costero, lo que van a ser los planes reguladores intercomunales en desarrollo, agregar elementos concretos de inversión, como son los convenios de programación de Obras Públicas, Vivienda, el Plan de Zonas Extremas, en su nueva versión firmada para los próximos 10 años, nos permiten mirar y planificar

una industria que, por ejemplo, hoy, si tuvieramos un proyecto aprobado, no se podría instalar porque, paralelamente, tenemos que tener paralelamente gente capacitada, infraestructura pública hecha, normativa acorde al proceso de inversión y, finalmente, una ciudad que pueda acoger lo que es el desarrollo. Si bien para el común de los ciudadanos se ven lejanos, los ocho o 10 años que tenemos por delante, realmente estamos contra el tiempo. Y en eso estamos todos”.